

Weihnachtszauber mit frohlockenden Stimmen

Engelhaft Das Rábachörle, der Kinderchor und der Young Unlimited Chor Mauren verzauberten auch dieses Jahr die grosse Besucher-schar mit herzerwärmenden Weihnachtsliedern.

VON ASSUNTA CHIARELLA

W er sich 15 Minuten vor Beginn noch einen Sitzplatz ergattern wollte, musste sich spüten. Denn auch dieses Mal war die Kirche in Mauren zum Bersten voll. Das alljährliche Adventskonzert der Chorgemeinschaft Mauren hat sich inzwischen einen länderübergreifenden Namen gemacht und ist zu einer beliebten Tradition geworden. Und wer glaubt, das Repertoire sei jedes Jahr dasselbe, täuscht sich. Das Rábachörle, der Kinderchor und der Young Unlimited Chor aus Mauren lassen sich stets etwas Neues, Originelles einfallen, passend zu jeder Generation. So auch am gestrigen Adventssonntag: Den Auftakt machte das Rábachörle mit herzerwärmenden Weihnachtsliedern. Unter der feinfühligem Leitung von Dirigentin Barbara Riegler berührten die fröhlichen Kinderstimmen die Zuhörer mit Festliedern wie «Hört ihr alle Glocken läuten» oder «Winterzeit-Weihnachtszeit».

Entzückendes Repertoire
Das Rábachörle hat dieses Jahr Zuwachs bekommen, was auch an den strahlenden Kindergesichtern zu erkennen war. Sowohl der Kinderchor unter der liebevollen Leitung von Adelinde Wanger wie auch der Young Unlimited Chor unter der temperamentvollen Leitung des langjährigen Dirigenten Josef Heinz-Verstappen standen es mit besinnlichen und heiteren Liedern eine musikalische

Entzückendes Repertoire

Das Rábachörle hat dieses Jahr Zuwachs bekommen, was auch an den strahlenden Kindergesichtern zu erkennen war. Sowohl der Kinderchor unter der liebevollen Leitung von Adelinde Wanger wie auch der Young Unlimited Chor unter der temperamentvollen Leitung des langjährigen Dirigenten Josef Heinz-Verstappen standen es mit besinnlichen und heiteren Liedern eine musikalische



In der Pfarrkirche St. Peter und Paul in Mauren fand gestern das Adventskonzert des Rábachörles, des Kinderchors und des Young Unlimited Chors statt. (Foto: Paul Trummer)

sche Steigerung zu vollziehen. Während der Kinderchor entzückende Lieder vortrug wie «Der Christbaum ist der schönste Baum» oder «Rocking around the Christmas tree», verzauberte der Young Unlimited Chor mit Klassikern wie unter anderem: «O du fröhliche» auf sizilianische Weise, «Bethlehem», «Kling Glöckchen» sowie «Deck the Halls». Immer wieder wippte die Zuhörerschaft im Rhythmus mit und gab zuweilen mit den Füssen den Takt an.

Internationaler Herzöffner

Die Musiker André Vitek am Piano, Armin Hoop und Tim Walter an den Trompeten, Jürg Kaufmann und Brian Marxer an den Posaunen sowie Mailin Biedermann an der Har-

monica, bildeten ein professionelles Sextett. Nach tosendem Applaus und erneuten Standing Ovations wurde der internationale Herzöffner erneut vorgeschoben. Es war, als hätten die Engel die Erde sanft geküsst und das innere Licht entzündet. Nach diesem befriedigenden Weihnachtslied, das keiner zusätzlichen Worte bedurfte, wurde das Publikum glücklich und beseeht in den letzten, magischen Adventssonntag entlassen.

LESERMEINUNG

Mittelstand Steuerabgabe +60 %

passung des Steuergesetzes unsere Steuerlast um über 60 % (sechzig Prozent) erhöht.

FBP-TERMINE

FBP

LIECHTENSTEIN

Neujahrsapéro der FBP-Ortsgruppe Balzers

Wann
3. Januar ab 11.15 Uhr

Wo
Kleiner Gemeindesaal, Balzers

Was
Traditioneller Neujahrsapéro

Anmeldung

Bis spätestens 1. Januar bei Marcel Gstöhl (Mobiltelefon: 079 418 20 54)

Weiteres

Ältere oder gehbehinderte Personen werden auf Wunsch gerne abgeholt.

FBP Mauren-Schaanwald 17. Neujahrsapéro der Jungen FBP Mauren-Schaanwald

Wann
8. Januar ab 19.30 Uhr

Wo
Rábabar, Mauren

Was
Neujahrsapéro mit kleinem Imbiss, Dart-Turnier

Zweites Jahrestreffen der FBP-Senioren

Wann
2. Februar, Türöffnung um 14.30 Uhr, Beginn um 15 Uhr

Wo
SAL, Schaan (kleiner Saal)

Was
Referat Frau Prof. Dr. Sabina Misoch «Wertvorstellungen und Wertewandel im Lebens-